



ESTAMBUL. Loic Fauchon, presidente del Foro Mundial del Agua, y el gobernador Enrique Peña Nieto, en el marco del 5º Foro Mundial del Agua.

QUINTO FORO MUNDIAL DEL AGUA

# El agua, asunto prioritario en la agenda política de las naciones: Enrique Peña Nieto

■ Al participar en el Quinto Foro Mundial del Agua, el gobernador Enrique Peña Nieto hizo un llamado a la comunidad internacional para generar una cultura sobre el uso responsable del agua, pues tras advertir que "no hay tiempo que perder", señaló que en momentos en que la agenda global está saturada por asuntos económicos, financieros y de seguridad pública, es indispensable mantener como prioridad universal el tema del agua.

El Ejecutivo mexiquense, quien fue el primer orador en la apertu-

ra de la Sesión Regional Américas del foro que reúne a más de 23 mil especialistas, destacó que es indispensable crear conciencia del cuidado en el consumo del agua para las próximas generaciones, porque "no es posible concebir el futuro si no podemos en el presente, solucionar los graves problemas de disponibilidad y desabasto de agua que hoy nos afectan".

Peña Nieto, en presencia de Loic Fauchon, presidente del Foro Mundial del Agua, quien le dio la bienvenida al evento, afirmó que aún más importante e

impactante que la crisis económica "lo es la crisis del agua que amenaza a todos los países y regiones; pobres y ricos se verán afectados", precisó, y dijo que nadie podrá evitar el incremento en el consumo del vital líquido.

Durante su participación, el gobernador Peña Nieto recordó que desde el Primer Foro Mundial del Agua, celebrado en 1997 en Marrakech, Marruecos, se coincidió en la urgencia de que el agua debía ser un asunto prioritario en la agenda política de todas las naciones del orbe.

